
Protokoll der Abteilungsversammlung der Tennisabteilung des SVHU am 26.9.2024 

um 19 Uhr im Vereinshaus Bgm Steenbookstr. 64 in Henstedt Ulzburg 


Anwesende: 23 Personen (siehe Anwesenheitsliste )


1. Begrüßung aller Anwesenden von Kai von Ridder und Feststellung der ordnungsgemäßen 
Einladung der Mitglieder. Besonderer Gast: Frau Cornelia Lewin, Geschäftsführerin des SVHU


2. Bericht von Kai: Geldeinnahmen der Abteilung über LK Turniere und Verbandsbuchungen der 
Halle. Die Reparatur des Dachfirsts,  die Reinigung der Zisternen und die Erneuerung der 
Sprenger wurde erledigt. Die automatische Bewässerung wird über den Winter gebaut. 
Mitglieder sind stabile 130 Personen. Es wird die Einführung einer Patenschaft für neue 
Mitglieder angeregt. 


3. Bericht der Jugendwartin, Gisela Bruggaier: 28 Kinder sind im Training, letzten Sommer haben 
2 Mannschaften gespielt( Knaben und Bambinos) nächsten Sommer werden eventuell 3 
Mannschaften gemeldet. Durch die Unzufriedenheit mit der Akademie sind einige Kinder dem 
Training verloren gegangen. Mit neuem Trainer hoffen wir auf einen Aufwärtstrend. Am 24.11. 
ab 14 Uhr ist ein Spassturnier in Planung. Ein weiteres soll im März folgen. Im Winter wird 
wieder eine Aktion des LSV ‚Familie in Bewegung‘ angedacht. 


4. Bericht des Sportwartes, Joachim Oldhaver: Die Punktspiele im letzten Sommer sind gut 
verlaufen. Alle Mannschaften haben sich im Mittelfeld platziert. Im kommenden Winter spielen 
2 Mannschaften, die Herren und die Herren 60. Es sind 3 LK Turniere geplant: 
26.10/15.2/22.3/ und es finden am 12.10./ 9.11./25.1/ Verbandsturniere statt. Die Halle ist sehr 
gut gebucht, da auch 4 Gastmannschaften ohne eigene Halle unsere Halle für ihre Punktspiele 
nutzen.


5. Bericht Werbung/ Außendarstellung, Ulf Pielke : Der Tag der offenen Tür war ein großer Erfolg, 
viele neue Interessierte wurden angeworben. Die Tennisabteilung des SVHU ist eine Sparte 
eines Großvereins. Im Gegensatz dazu gibt es in der näheren Umgebung viele reine 
Tennisvereine. Der SVHU hat sich daher dazu entschieden weiterhin auf den Bereich des 
Breitensports zu setzen. Leistungssport ist in dieser Konstellation schwierig zu betreiben. Alle 
Berichte und Neuigkeiten können gerne bei Ulf abgegeben werden. Er kümmert sich dann um 
deren Veröffentlichung. Der Eingangsbereich unserer Halle soll völlig neu gestaltet werden. 
Alle alten Bilder/ Plakate werden durch aktuellere Dinge ersetzt. 


6. Projekte: Im Winter kann die Halle sonntags wieder zum halben Preis gebucht werden. Es gibt 
450 Meldungen bei Book and Play. Da wir nur 130 Mitglieder haben, sind viele fremde Spieler 
in unserem System registriert und an unserer Halle/ Anlage interessiert. Die SportTrikots 
können noch bis Ende des Jahres bei Crazy Sports zum Sonderpreis bestellt werden. Die 
KidsMannschaften werden auch nächstes Jahr wieder mitTrikots ausgestattet bzw die 
bestehenden werden erneuert. 


7. Bericht des Anlagenwartes, Henry Woldert: Plätze werden durch die neue 
Platzaufbereitungsfirma  immer besser. In der Halle gab es einen massiven Schädlingsbefall, 
den man nur schwer bekämpfen konnte. Die Bäume um die Halle werden zu groß. Die Äste 
drohen das Dach zu beschädigen. Frau Lewin sagt zu, dass sich der Bauhof darum kümmern 
wird. Die Termine für den Arbeitsdienst sind 2.11. und 9.11.24  Die Ballwand ist nicht zu 
reparieren. Die Anschaffung einer neuen Wand ist sehr kostspielig und wird verschoben. 


8. Training/ Akademie: die Beschwerden über die Akademie nehmen extrem zu. Es wird 
angestrebt per 1.11. das Training wieder in Eigenregie zu übernehmen. Es wird ein neuer 
Trainer gesucht. Die Beschwerden betreffen: Unzuverlässigkeit der Trainingsstunden,  Ausfall 
der Stunden, mangelnde Kommunikation, falsche Information über den Ausfall der Stunden 
und dem Verschieben der Stunden. Die Trainer sind nicht qualifiziert und es werden 
Aushilfstrainer angestellt, die gar keine Qualifikation haben und teilweise minderjährig sind. 
Darüber werden die Eltern nicht informiert und sehen daher die Aufsichtspflicht der Akademie 
nicht erfüllt.


9. Gastro: hat oft geschlossen. Es kommt der Wunsch auf, dass wir einen Kühlschrank mit 
Getränken zur Selbstbedienung aufstellen. 


10. Delegiertenversammlung: es werden Thomas Ziegler, Günter Degner zu Delegierten gewählt. 
Daniel Hamann wird Ersatzdelegierter. Die Versammlung findet am 25.11. statt.


Ende der Versammlung 20.35 Uhr
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